## Usan vehículo oficial como "cantina móvil"

Señalan favoritismo y consumo de alcohol con recursos públicos durante el evento

ALBERTO IBARRA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

ALLENDE, COAH. - Una de las decisiones más polémicas de la organización



de la cabalgata de Allende 2025 fue la prohibición del uso de vehículos motorizados en el recorrido, medida que, según las autoridades, buscaba preservar la esencia tradicional del evento.

Sin embargo, la inconformidad creció cuando algunos automóviles y camionetas de empresas y familias cercanas al alcalde Ricardo Treviño sí fueron permitidos dentro del contingente.

Ciudadanos expresaron su molestia por lo que calificaron como un trato desigual, al observar que los lineamientos no se aplicaron de manera equitativa. Señalaron que la regla fue ignorada para favorecer a allegados e influyentes, lo

que generó descontento y críticas sobre la falta de imparcialidad en las decisiones del comité organizador.

La indignación aumentó cuando se difundieron imágenes de una unidad oficial del Ayuntamiento, rotulada con los logotipos de la administración municipal, que presuntamente fue utilizada como "cantina móvil" durante el recorrido.

LOCAL / PÁG. 2



**\$10.00** Ejemplar Martes 28 de Octubre de 2025 DE CD. ACUÑA

Año XXXVIII No. 14,007 Cd. Acuña, Coahuila

# Vigilará Estado obras de "La escuela es Nuestra"



#### Concluye sin irregularidades operativo en Cereso de PN

**EXZAEL BECERRIL / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Autoridades de los tres niveles de gobierno realizaron la mañana de este lunes un operativo conjunto en el Centro Penitenciario de Piedras Negras, el cual concluyó sin que se detectaran irregularidades ni objetos prohibidos.

En las labores de revisión participaron efectivos de la Policía Estatal, la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano y personal de la Fiscalía, quienes ins-

HILDA SEVILLA / LA VOZ

ra Nacional de Comercio

(CANACO) de Saltillo,

Juan Antonio Aguirre Val-

dés, alertó que el panorama

económico para los próxi-

mos años podría frenar

la apertura de nuevos ne-

gocios, debido al impacto

combinado de la inflación y

el incremento al Impuesto

peccionaron diversas áreas del penal como parte de las estrategias de seguridad y control que se mantienen de manera constante.

Las autoridades señalaron que este es el cuarto operativo que se lleva a cabo durante el mes de octubre en el reclusorio, y al igual que en los anteriores, no se localizaron drogas ni artículos no permitidos. Dichas acciones, destacaron, buscan fortalecer las medidas de vigilancia y garantizar el buen funcionamiento del centro penitenciario.



Y AL CONSUMIDOR

Pegarán impuestos

al sector comercial

La medida busca evitar nuevos accidentes como el ocurrido en San Pedro

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El gobernador Manolo Jiménez Salinas abordó este lunes tres temas prioritarios para la entidad: la tragedia ocurrida en una escuela de San Pedro de las Colonias, el fallecimiento del comandante de la Policía de Acción y Reacción (PAR) y los nuevos acuerdos en materia de desarrollo energético y licitaciones de carbón para la región carbonífera.



El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas.

El mandatario lamentó el fallecimiento de un menor de seis años en un plantel de San Pedro de las Colonias, luego de que colapsara una techumbre en construcción perteneciente al programa federal La

Escuela es Nuestra.

Jiménez Salinas informó que ya sostuvo comunicación con el Secretario de Educación federal, Mario Delgado, con quien acordó fortalecer la coordinación entre la federación y el es-

@periodico\_lavoz



Este martes se realizará un homenaje y guardia de honor en memoria del mando policial que falleció tras enfrentamiento.

tado para garantizar la seguridad en todas las obras educativas.

LOCAL / PÁG. 2

/PeriodicoLaVozMX



**DE MÉXICO** 

### En Coahuila fabricamos las mejores camionetas

Asiste Manolo a la planta RAM de Stellantis en Saltillo







Especial sobre Producción SALTILLO, COAH. - El y Servicios (IEPS) previsto Presidente de la Cámapara 2026.

> El representante empresarial explicó que la actualización del IEPS, aplicable a productos como bebidas azucaradas y cigarros, generará un aumento directo en los costos de operación, lo que afectará especialmente a los comercios en proceso de consolidación y desalen-

tará la creación de nuevas unidades económicas.

"Nos afecta a todos, no nada más a los comercios, también al consumidor. Como dueños tratamos de

absorber parte de los incrementos, pero a veces, para no salirte del mercado, prefieres no subir precios", señaló Aguirre Valdés.



**EN ESCUELAS DE PIEDRAS NEGRAS** 

#### Reportan tres brotes de virus Mano-Pie-Boca

**EMILIO GALLEGOS / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El epidemiólogo Roberto Belloc Sandoval, de la Jurisdicción Sanitaria 01, confirmó la presencia de tres brotes activos del virus mano-pie-boca en diferentes escuelas de Piedras Negras, aunque aclaró que no se trata de una enfermedad nueva ni grave, sino de un padecimiento viral que aparece cada año, principalmente en temporada cálida.

"Hubo directores que me llamaron preocupados pensando que era un virus nuevo, pero no lo es. Cada año tenemos casos en distintas partes; no es exclusivo de Piedras Negras", explicó Belloc Sandoval.

El funcionario detalló que se trata de un virus entérico, es decir, que se transmite por vía fecal-oral o por contacto directo, generalmente por deficiencias en el lavado de manos.

Por su naturaleza, el virus prefiere temperaturas cálidas, por lo que los picos de contagio suelen presentarse después de Semana Santa y al inicio del ciclo escolar.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2